

Visita de la Embajadora ITO Takako al Buque Escuela Esmeralda de la Armada de Chile y al Museo Marítimo

El 24 de octubre de 2024, la Embajadora ITO llevó a cabo una visita al Buque Escuela Esmeralda de la Armada de Chile, así como al Museo Marítimo Nacional. Cabe destacar que el antiguo Buque Esmeralda (número 3) fue adquirido por Japón de Chile en 1894, y posee una significativa historia al haber sido renombrado como el crucero "Izumi" al entrar en servicio. Desde entonces, el Buque Esmeralda ha simbolizado la relación de amistad entre Japón y Chile. El actual Buque Esmeralda (número 6) ha efectuado numerosas visitas a Japón y, en el año 2001, fue galardonado con una distinción del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón. La Embajadora ITO, en compañía del Capitán, llevó a cabo una visita al Buque Esmeralda, durante la cual recibió explicaciones sobre el equipamiento y los objetos relacionados con Japón que se encuentran a bordo.

Ese mismo día, la Embajadora ITO visitó el Museo Marítimo Nacional, donde el Director le ofreció una explicación sobre la historia de la Armada de Chile y el Almirante Pratt, reconocido como un héroe nacional chileno. Además, en el Museo se exhiben el Diploma de Reconocimiento del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón, otorgado al Buque Esmeralda y un muñeco de Samurái enviado desde Japón, lo que proporcionó una oportunidad para reconocer la larga historia de la relación marítima entre Japón y Chile.



En el interior del Buque Esmeralda, junto con su Capitán



Pintura del Buque Esmeralda, obsequiada por Japón



En la cubierta del Buque Esmeralda



Con el Director del Museo Marítimo y las exhibiciones japonesas



Muñeco de Samurái en el Museo Marítimo



Reconocimiento del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón, otorgado al Buque Esmeralda